



# さくら通信

「行く（1月）から逃げる（2月）」号

令和5年 2月 1日

発行者 校長 梅田 和志



## 桜丘小学校の学校教育目標

～共に学び合い、心豊かにたくましく生きぬく子どもの育成～

【本年度のスローガン】 ・他人のためにすすんで行動する子ども ・児童・保護者に寄り添う職員集団  
・キーワード 「桜丘プライド」

## 学年の学習の定着を

本年度も残り2カ月となりました。児童の学習活動もまとめの時期に入ります。学習は毎年毎年の積み重ねによって、内容を深めたり、技能を高めたりしていくものです。ですから、この時期の学習の振り返りは、児童にとってとても大切なものになります。保護者の皆様にもご協力いただきながら、児童の学力定着を図っていきたいと考えます。ご支援を宜しく願います。

## 校納金の口座振替へのお願い

毎月の校納金の納入にご協力いただき有難うございます。本校は現金納入のご家庭が大変多いです。学校としては、お子さんに現金を持たせるのは安全面からも非常に不安があります。いろいろとご事情があると思いますが、口座振替にできるだけご協力いただければ幸いです。なお、口座振替に切り替えられる場合は、学校に申し込み書類がありますので、担当事務（青山）に15時までにご連絡ください。

## 新1年生保護者説明会

1月26日（木）は、来年度入学する児童の保護者説明会を行いました。貴重な時間を割いての来校に感謝します。現状から今後の見通しが立てづらい状況ではありますが、入学する児童や保護者の皆さんができるだけ安心して入学できるよう準備を行っていきます。ご安心してご家庭でできる準備のご協力を宜しく願います。

## 6年生キャリア教室

1月17日（火）は、北九州市の各方面で職業人として活躍されている19組の方々が本校6年生と語り合う「キャリア教室」を行いました。6年生の子ども達に「自分の人生に向き合い、自分自身で未来を切り開いてほしい」「早く大人になりたいとワクワクしてほしい」という願いから、熱い熱い職業人の方々に来校していただきました。子ども達は希望する5組の職業人を選び、目を輝かせ、うなずきながら興味深く話に聞き入っていました。小学校をもうすぐ卒業していく6年生の輝く未来への一つの道しるべとして役に立ててくれればと願っています。

## 1年生昔あそび体験

1月18日（水）は、7名の地域のゲストティーチャーを招いて、昔あそび体験を行いました。雨の寒い中、ご来校いただき有難うございました。子ども達は、羽子板、めんこ、こま、お手玉などコツを教えていただきながら楽しく体験することができ、大喜びでした。

## 2月の二つの祝日

2月には国民の祝日が二つ。一つは2月11日「建国記念の日」、もう一つが2月23日「天皇誕生日」です。

「建国記念の日」は、もともと「紀元節」と呼ばれ、日本の最も古い公文書とされる「古事記」「日本書紀」によると、紀元前660年（2682年前）2月11日に日本の初代天皇となった神武天皇が即位した日とされています。大東亜戦争（太平洋戦争）で日本が敗戦し、連合国軍（GHQ）の天皇を尊ぶものは一切排除せよという意向で廃止されてしまいます。その後、1966年に「建国記念の日」として復活。国民の祝日になっています。

「天皇誕生日」は、現在の第126代徳仁（なるひと）天皇の誕生日で国民の祝日になっています。また、平成は現上皇が12月23日が誕生日で、天皇誕生日は12月23日でした。さらに、昭和天皇は4月29日が誕生日でしたので、天皇誕生日は4月29日でした。昭和天皇は亡くなられ「昭和の日」として国民の祝日になっています。遠い昔から日本人にとって天皇はかけがえのない存在だった事がよくわかりますね。国民の祝日には、それぞれ意味があるので調べてみるといいですね。

## 2月の主な行事予定

- 3日（金）6年保護者中学校入学説明会  
代表委員会
- 4日（土）土曜日授業・学習参観  
・懇談会
- 10日（金）委員会活動
- 11日（土）建国記念の日
- 16日（木）5年メディアリテラシー教室
- 17日（金）クラブ活動
- 21日（火）2年富野小との交流会
- 22日（水）3校合同人権教育研修会
- 23日（木）天皇誕生日
- 24日（金）クラブ・委員会活動振り返り
- 27日（月）縦割りグループ仲良し活動